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JU EVES 24 DE MARZO DE 2011
Acta N° 006

Siendo las 9:45 am del día veinticuatro (24) de marzo de dos mil once (2011), previa 
convocatoria se hicieron presentes en la dirección del Doctorado Interinstitucional en 
Educación DIE-UD: Dra. Adela Molina Andrade, Presidenta del CADE, Dr. Alvaro García 
Martínez, representante de los Grupos de Investigación Interculturalidad Ciencia y 
Tecnología INTERCITEC, y del Grupo Didáctica de la Química DIDAQUIM del Énfasis de 
Educación en Ciencias, Dra. Olga Lucía León Corredor, representante de los Grupos de 
Investigación Interdisciplinaria en Pedagogía del Lenguaje y las Matemáticas GIIPLyM y del 
grupo Matemáticas Escolares-Universidad Distrital MESCUD del Énfasis de Educación 
Matemática, la Dra. Sandra Soler Castillo, representante de los grupos de investigación 
Identidad Lenguaje y Cultura, Moraba, Estudios del Discurso, Educación Comunicación y 
Cultura del Enfasis de Lenguaje y Educación y la Dra. Bárbara Yadira García, representante 
del Grupo Formación de Educadores del Enfasis de Historia de la Pedagogía y la Educación 
Comparada.

Agenda

1. Información de la Dirección del DIE-L’D.

2. Monitores periodo académico 2011-1.

3. Solicitud profesores:

• Dr. Rigoberto Castillo.

•  Dra. Marieta Quintero Mejía.

• Dra. Sandra Soler.

4. Solicitud estudiantes:

• Rosalba Galvis Peñucla.

Página 1 de 6



DESARROLLO DE LA AGENDA

Una vez verificado el quorum y en consideración a la agenda propuesta en la convocatoria, el 
Consejo Académico del Doctorado en Educación DIE-UD procede a dar inicio a la sesión 
decidiendo que obrará en calidad de secretaria ad-hoc la doctora Bárbara García.

1. Información de la Dirección del DIE-UD.

• Proceso de Acreditación.

El trámite de contratación del Sr. Héctor Gómez, asistente al proceso de renovación del 
registro calificado, ya se encuentra en ejecución, a la espera de la constancia de la Oficina de 
Recursos Humanos sobre la inexistencia del perfil relacionado, solicitado por el DIE-UD, con 
el fin de cumplir con los requisitos de contratación como O.P.S.

•  Publicación Libros.

En los próximos días, la Directora del DIE-UD, Dra. Adela Molina, sostendrá una reunión 
con el Dr. Germán Méndez, Vicerrector Administrativo, el propósito es publicar los libros del 
DIE-UD, primero se publicarán los libros con artículos de profesores y posteriormente, los 
libros con artículos de estudiantes.

•  Discusión reforma Ley 30 de Educación Superior.

Se ha propuesto al Instituto para la Investigación Educativa y el Desarrollo Pedagógico IDEP, 
publicar una separata acerca de la discusión en torno a la reforma de la Ley 30 de 1992, esta 
discusión estará integrada por invitados del Gobierno Nacional y de la Universidad Pública, 
con asesoría de un invitado de Brasil sobre Educación Superior.

Se propone realizar una Asamblea con estudiantes y profesores, liderada por la Dra. Blanca 
Inés Ortiz y los estudiantes de su línea de investigación en Educación Superior, esta actividad 
se podrá programar después del 12 de abril, fecha en que la profesora Ortiz regresa de la V 
Conferencia Mundial de Violencia Escolar, en Argentina.

•  Elección representante de los estudiantes ante el CADE.

El pasado 18 de marzo de 2011 se envío al Consejo Electoral de la Secretaría Electoral, la 
propuesta de Cronograma en la elección del representante de los estudiantes ante el CADE, la 
propuesta presentada es de la siguiente manera:
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ACTIVIDAD FECHA

In s c r ip c ió n  d e  P la n c h a s . D e l  4  al 8  d e  a b r il  d e  2 0 1 1 .

P r e s e n ta c ió n  d e  p ro p u e s ta s  y  d e b a te s . D e l  11 al 2 9  d e  a b r il  d e  2 0 1 1 .

E le c c ió n  p o r  v o to  e le c tró n ic o . M a r te s  3 d e  m a y o  d e  2 0 1 1 .

Actualmente nos encontramos a la espera de la respuesta a la solicitud.

2. Monitores periodo académico 2011-1.

El siguiente cuadro muestra el puntaje obtenido por los quince (15) aspirantes en la 
convocatoria a monitores del DIE-UD iniciada el pasado 2 de marzo del presente.

PUNTAJE (0-10)
ASPIRANTE PRUEBA EXPERIENCIA

MONITORIA
PERTINENCIA PROMEDIO

(SI=10;
NO=0)

EXPERIENCIA
EN

INTERACCIÓN
CON

COMUNIDADES

TOTAL 
PUNTAJE 
(SOBRE 
50 PTS.)

AMAYA LADY 7 8 5 0 2 22

CAICEDO
MILENA

10 8 8 10 6 42

CARDOZO
HENRY

10 10 8 10 5 43

CHAPARRO
ANGELLO

5 5 10 1 21

DURAN
ERIKA

7 5 5 0 6 23

ELIZALDE
JO H AN A

7 10 5 0 5 27

FRESNEDA
EDNA

10 5 8 10 5 38

FUENTES
CHRISTIAN

7 5 10 10 10 42

GARCÍA
CAROLINA

10 8 5 10 2 35
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PUNTAJE (0-10)
ASPIRANTE PRUEBA EXPERIENCIA

MONITORIA
PERTINENCIA PROMEDIO 

(SI= 10; 
NO=0)

EXPERIENCIA
EN

INTERACCIÓN
CON

COMUNIDADES

TOTAL
PUNTAJE
(SOBRE
50PTS.)

GUATAQUIRA
ROSSMAJER

10 10 5 10 2 37

GUTIÉRREZ
FANNY

10 5 8 10 6 39

MOYANO
CINDY

10 10 5 10 2 37

PACHÓN
JAZM IN

7 5 5 10 1 28

ROMERO
ANA

10 5 5 0 5 25

TORRES
MARIA

10 5 10 10 8 43

Del cuadro anterior y teniendo en cuenta el presupuesto para seis (6) monitores en este 
periodo académico 2011-1, se seleccionaron los siguientes monitores de mayor puntaje:

PUNTAJE (0-10)
ASPIRANTE PRUEBA EXPERIENCIA

MONITORIA
PERTINENCIA PROMEDIO

(SI=10;
NO=0)

EXPERIENCIA
EN

INTERACCIÓN
CON

COMUNIDADES

TOTAL 
PUNTAJE 
(SOBRE 
50 PTS.)

CARDOZO
HENRY

10 10 8 10 5 43

TORRES
MARIA

10 5 10 10 8 43

CAICEDO
MILENA

10 8 8 10 6 42
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PUNTAJE (0-10)
ASPIRANTE PRUEBA EXPERIENCIA

MONITORIA
PERTINENCIA PROMEDIO

<SI=10;
NO=0)

EXPERIENCIA
EN

INTERACCIÓN
CON

COMUNIDADES

TOTAL 
PUNTAJE 
(SOBRE 
50 PTS.)

FUENTES
CHRISTIAN

7 5 10 10 10 42

GUTIÉRREZ
FANNY

10 5 8 10 6 39

FRESNEDA
EDNA

10 5 8 10 5 38

3. Solicitud de Profesores:

• Dr. Rigoberto Castillo.

El profesor Rigoberto Castillo solicita asignarle diez (10) horas de honorarios al seminario 
doctoral que realizará el Dr. Nick Hiñe en la primera semana de abril (del 4 al 8), dando 
continuidad al seminario realizado el año pasado. El Dr. Hiñe hará un seguimiento a los 
proyectos de tesis de las dos (2) estudiantes Gloria Moreno y Salde Acevedo, una conferencia 
en el marco del Seminario de Miradas Contemporáneas en Educación y el interés de concretar 
un convenio de cooperación entre la Universidad de Dundee, Escocia y la Universidad 
Distrital.

El CADE acusa recibido e informa que la asignación de las diez (10) horas de honorarios solo 
puede ser aprobada si el Dr. Hiñe completa las diez (10) horas de seguimiento a las tesis 
doctorales, es decir, si contempla asesorías a las tesis de los estudiantes Ruth Molina, Sergio 
Briceño, Antonio Quintana, junto con las estudiantes Gloria Moreno y Saide Acevedo, dos (2) 
horas por cada estudiante, asesorías desvinculadas del seminario de investigación del profesor 
Castillo. De igual manera, el CADE manifiesta el mismo interés de concretar un convenio de 
cooperación entre la Universidad de Dundee, Escocia y la Universidad Distrital y agradece la 
intención de ofrecer la conferencia en el marco del Seminario de Miradas Contemporáneas en 
Educación como valor agregado a la visita del Dr. Hiñe.

Sin embargo, dada la Circular 009 (25 de febrero de 2011) de la Decanatura de la Facultad de 
Ciencias y Educación, los trámites de avances deben imciarse con quince (15) días de 
antelación al desembolso del dinero, por este motivo no existe el tiempo suficiente desde la 
expedición de esta Acta como soporte y la estadía del profesor, para efectuar el pago de los 
honorarios del Dr. Hiñe, por tal motivo, el CADE aprueba la visita del Dr. Hiñe y las 
actividades que realizará posterior al mes de abril en una nueva fecha.
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•  Dra. M arieta Quintero Mejía.

La profesora Quintero informa el cambio de horario en el plan de trabajo del seminario: 
“Antecedentes Investigadnos en Narrativa/71 establecido inicialmente, miércoles de 8:00 a IbOOam, 
para miércoles de 2:00 a 6:00pm; debido al cruce de horario con el seminario del profesor 
Carlos Vasco “E l discurso de ¡as Competencia/7.

El CADE acusa recibido y dado que el seminario en mención corresponde al seminario de 
investigación y tesis ofrecido únicamente a los estudiantes de tesis, evitando cruces de 
seminarios a los estudiantes, aprueba dicho cambio de horario.

• Dra. Sandra Soler.

La profesora Soler solicita apoyo económico para asistir a las actividades de la Red Colombiana 
de Pedagogía y la Red Iberoamericana de Pedagogía, que se llevará a cabo en Cartagena del 11 
al 13 de mayo del presente año.

El CADE acusa recibido y aprueba la solicitud, sin embargo, le informa que puede acogerse al 
rubro de: “Participación de profesores en trabajos de redes académicas y  en Seminarios de Formación 
Continuada” dentro de la programación presupuestal vigencia 2011 del DIE-L'D, por un valor 
no mayor de S3.200.000, adjuntando a la solicitud el monto del dinero solicitado y los soportes 
de las actividades a realizar en el evento mencionado.

4. Solicitud estudiantes:

•  Rosalba Galvis Pcñucla.

J.a estudiante solicita cancelar el “Seminario de Pedagogía y  Lenguaje” que registró para este 
semestre 2011-1 con el Dr. Carlos Vasco, por motivos de fuerza mayor ocasionado por la 
imposibilidad de concretar los horarios en la institución educativa.

El CADE acusa recibido y aprueba la cancelación hasta tanto regularice su estado activo como 
estudiante del DIE-LTD, registrando el pago de la matricula del periodo académico 2011-1. Una 
vez realizado este procedimiento, se dará trámite a la cancelación.

Se da por terminada y levantada esta sesión, siendo las 1 l:00am.

D tsgrabó: W itm ar llam ar CastibltUKo. 
E laboró t i  A c ia : W tim ar Ram os Caslibfanto.

M a n y -25-2011
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